Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 228 m2
Référence W-0469Z3
Prix 4200 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160
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Située au cceur d'un domaine fermé et sécurisé avec gardien, au calme tout en
étant a proximité immédiate des plages et des commerces, cette magnifique villa
contemporaine d'environ 228 m?2 séduit par son élégance moderne et son esprit
Cote d'Azur. Entierement rénovée avec des matériaux haut de gamme, elle trone
au milieu d'un superbe jardin paysager agrémenté d'une piscine scintillante,
véritable oasis de sérénité. Un hall d'entrée méne a un vaste espace de vie
lumineux, ouvert sur les terrasses et la piscine. La cuisine contemporaine

entierement équipée, avec son arriere-cuisine, s'integre ...

Nestled within a prestigious secured domain with a guardian, just moments from
the beaches and shops, this exceptional contemporary villa of approximately 228
sgm offers the perfect balance of modern elegance and Riviera tranquillity.
Completely renovated with high-end materials, the villa stands at the heart of a
lush, landscaped garden adorned with a shimmering swimming pool — an idyllic
retreat bathed in Mediterranean light. Inside, a grand entrance hall leads to a
spacious living area opening seamlessly onto sunny terraces and the pool. The

designer kitchen, fully equipped and ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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